



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4.9.21
No.21

素晴らしい活躍でした仙南キッズ!

17日(土)の学習発表会では、多くの皆さまに仙南キッズの活躍している姿をご覧いただき、ありがとうございました。きっと、お子さんの一回り成長した頼もしい姿をご確認いただけたことと思います。子どもたちは、すべてのプログラムにおいて、それまで練習してきた成果を十分に発揮することができました。また、今回の学習発表会を成功させるために、計画・協力して物事を成し遂げることの重要性和喜びを実感し、一層の連帯感や自己有用感を高めることができました。

保護者やご家族の皆さまには、制限のある中、多くのお願いを受け入れていただきました。おかげで関係者全員が満足できる学習発表会とすることができました。皆さまのご理解とご協力に、心より感謝いたします。

スクールバンド部 「Make you happy」「TT」ほか

7月に行われた秋田県小学生バンドフェスティバルで演奏した2曲に加え、今回初披露となる新曲も発表しました。各パートの音が伸びやかに響き渡り、2曲目のタイトル「Make you happy」のとおり、会場全体がhappyな雰囲気に包まれました。



たくさん拍手をいただいた演奏



6年生代表による曲紹介とあいさつ



各パートの伸びやかな音

1年 劇「おむすびころりん」～はあとバージョン～

国語で学習した「おむすびころりん」の内容に、はあと学年のエッセンスを取り入れた、とても楽しいストーリーでした。最後のきつねダンスでは、一人一人の笑顔と躍動感いっぱいの動きが会場にいる全員を明るく元気にしてくれました。



栄養士の先生によるおむすびメモ



見事な技を披露するはあと学年



躍動感いっぱいのきつねダンス

2年 劇「スイミー」とひまわり学年 すてきななかまたち

スイミーは、国語で学習したみんなが大好きなお話です。一人ぼっちになったスイミーを仲間たちが元気づけるために体育で練習した見事な技を披露したりピアノカで曲を演奏したりしました。全員による楽しいダンスでは、会場にいる人たちもたくさんの元気をもらうことができました。



スイミーを元気づけるわかめたち



優雅な動きのくらげたち



元気いっぱいのダンス

3年 劇「あおぞら学年お出かけ日記」

3年生に進級して教室を飛び出し、フィールドワークで学んだことを楽しいストーリーにして発表しました。美郷町や仙南のよさ、そして、私たちの暮らしを支えてくれる人たちの様子について、ユーモアを入れながら、とても分かりやすく伝えてくれました。



あおぞら号に乗って楽しくお出かけ



消火訓練の様子



息がぴったりの学園天国

4年 劇「かがやき探検隊が来た！」～ぼくらを育む仙南の自然～

総合や社会科で学習した内容の中から、美郷町の豊かな水の素晴らしさについて伝えてくれました。七滝の植樹の様子や仙南地区の水が豊かな理由について、大事なポイントを入れながら演じていました。最後のダンスからは、自然とともに生きていこうとするメッセージも伝わってきました。



清水川で見つけたハリザッコ



七滝での植樹



メッセージも伝えたダンス

5年 英語劇「桃太郎 ～Peach Boy～」

英語で日本の昔話、桃太郎に挑戦した5年生。日本語訳をする黒子の皆さんがとてもいい味を出していて、ストーリーを一層楽しくしていました。英語の発音も本格的でこれまでの学習の成果が十分発揮されました。場面が変わる時の生演奏と生歌が効果的で、会場の皆さんの心に響きました。



桃太郎誕生



見事なピアノの生演奏と生歌



鬼ヶ島に到着

6年 劇「タピオカ・ツンドラ」

劇団きぼう座の皆さんが不思議な呪文をとこなえて時空を旅し、みんなの心を一つにして協力する大切さに気付いていくストーリーでした。歴史上の人物になりきって演じる姿は本格的で、さすがは最高学年と感心してしまいました。ダンスのステップも軽快で、きぼう学年の団結力も伝わってきました。



平和を望む卑弥呼



幕末・ペリー来航



軽快なステップのダンス

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、Web日記も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)」で検索してください。